

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稲中生」

「目指す生徒の姿」
自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校学校だより
第 18 号
平成 27 年 11 月 16 日
文責 校長 安斎 次弥

郷土の誇り受け継ぎ！松明あかし参加

三年生 35 名の心をひとつに 稲田中魂おおいに発揮！！



これまでの多くの方々のご協力に感謝いたします！！

11月13日（金）に出発式を松明づくり協力会、稲田公民館、地域の方々、PTAで行い株式会社イナダ様、有限会社松田重機建設様のご協力により五老山に設置しました。14日（土）の松明あかし当日には3年生35名が参加し日本3大火祭りを大いに盛り上げました。400年の歴史ある行事ということで、松明を前に降り注ぐ火の粉を気にせず、稲田中応援団は声をからしエールを交わりました。地域の伝統を引き継ぎ自信を持って参加している姿には頼もしさを感じました。今年度は、例年よりも若干離れた場所からの応援でしたが、生徒会長鈴木竣太君の点火を応援する団長の松浦凌君はじめ稲田中生一丸となった応援すばらしかったです。ぜひ、このエネルギーをこれからの学校生活に生かし、まさしく中学校生活を完全燃焼させてそれぞれの進路を実現させてもらえたらと思っています。当日送迎して下さった保護者の皆様、これまでご協力いただきました多くの方々へ改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



「朝食について見直そう週間運動！！」

11月7日（土）～11月13日（金）
今後も100%目指し
ご家庭でもご協力をお願いします！！

食に関する正しい理解と関心を高め、生活リズムを改善し、朝食を摂ることを基本として望ましい食習慣の形成を図ることを目的に春と秋の2回全県の幼稚園、学校等で行われているものです。

4月に実施された折りには、朝食の摂り率は99%とすばらしいかったので今回もぜひ、100%目指し取り組んで欲しいのですが・・・残念ながら今回は〇〇%でした！！中学生になれば必ずしも家の人に頼らなくとも準備して食べることが出来るはずです。できれば、ご家庭でもバランスのとれた食事となるようご協力をお願いします。前回の調査では、汁物を飲まない生徒が多かったです。季節の食材を利用した温かい味噌汁等を摂れるようお願いします。

勉学の秋の充実に向けて

三者面談終わりました！！11/4（水）～11/11（水）
お忙しい中ご協力ありがとうございました。

二学期の目標として始業式にお話した充実させたい3つ・・・勉学の秋、スポーツの秋、イベントの秋。11月も中旬になり長かった二学期もあと一月を残すだけとなり、これからはいよいよ勉学の秋の充実に向けて頑張っていきたいものです。そういう中先週まで三者面談が実施されました。いままでの学校生活の状況や学習への取り組み等いろいろ担任からお話しされたはずですが、3年生については進路についての具体的なお話がなされ、今後は、本人のなご一層の頑張りが求められます。1、2年生についても、どこか目標が定まらず勉強にも今ひとつという人も多いかもかもしれませんが、今回先生からお話しいただいたことを参考にして、勉強の仕方、取り組み等を見直して、更なる充実のために努力して欲しいです。12日（木）には2年生の県下一斉の実力テストを実施しました。16日（月）には3年生の期末テストが実施されました。今まで、スポーツでも、イベントでも大いに充実させてきた稲田中生です。今度は、勉学の秋の充実に向けて取り組みましょう！！24日（火）からは、1、2年の期末テストが行われます。授業に真剣に取り組み、テスト範囲をもとに今までの学習内容をしっかりと復習していきましょう。

小中一貫教育について 着実に進めています！！先生方も研修の秋です！！

秋は、生徒の皆さんも勉学の秋ですが、先生方も研修の時期でもあります。特に稲田小学校と進めている一貫教育については、先進校の視察（新潟三条市、宮城県登米、つくば市）を含め、生徒指導や現職教育等それぞれの部会に分かれて平成30年度に向けた取組を行っています。27日には市教委の先生をお呼びして小学校の先生方合同で協議会を開く予定です！！